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教員会議（１５１５回）・研究科委員会（４７４回）議事要録 

 

日 時   平成２８年２月５日（金）１３時３０分～１５時１０分 

◆教員会議◆ 

[審議事項] 

 １．人事について： 

（１）福島大学評議員、教大協評議員の選挙結果について 

学類長から、福島大学評議員選挙結果が次のように報告された。有権者数 74 名、投

票者数 62 名、投票総数 124 票、有効票 124 票、無効票 0 票、白票 0 票、順位１位：朝

賀俊彦（40 票）、２位：谷雅泰（28 票）、３位：松下行則（18 票）以下省略。この結

果を受け、朝賀俊彦教授、谷雅泰教授が提案され、承認された。 

引き続き、教大協評議員選挙結果が次のように報告された。有権者数 74 名、投票者

数 62 名、投票総数 62 票、有効票 61 票、無効票 0 票、白票 1 票、順位１位：松下行則

（15 票）、２位：谷雅泰（9票）以下省略。この結果を受け、松下行則教授が提案され、

承認された。 

（２）附属特別支援学校長候補者の選出について 

学類長から、選考の経過について説明があった後、附属特別支援学校候補者として飛田 

操教員の提案があり、承認された。 

（３）教員の昇任について（発議）（資）≪投票≫ 

   杉田政夫教員の教授昇任について、天形健教員から資料に基づき説明提案があり、

審議の結果、資格調査委員会の設置が承認された。投票の結果、当該分野より天形、

関係系列及び当該関係分野より金谷、中畑、当該関係分野以外の分野より白石（昌）、

川田の各教員が選出された。 

２．入試委： 

（１）平成２８年度推薦入試Ⅱの合否判定について（資-回収）≪先議≫ 

新井委員から、1月20日に実施した推薦入試Ⅱについて、説明提案があり、承認され

た。 

（２）平成２８年度一般入試合否判定基準及び定員割れを起こさないための措置について

（資-回収） 

栗原委員から、前期・後期入試に関わる合否判定基準及び定員割れを起こさないた

めの措置について、説明提案があり、承認された。 

（３）平成２８年度私費外国人留学生入試の合否判定基準について（資-回収） 

角間委員から、2月 26 日に実施する私費外国人留学生の合否判定基準について説明 

提案があり了承された。 

[報告事項] 

１．教育研究評議会：第２５３回 （1/19） 

（審議事項） 

（１）既存の教育研究組織の見直し及び農学系教育研究組織設置について（資：配布） 

（報告事項） 

（１）平成２８年度予算（案）の伝達等について（資：配布） 

（２）福島大学アドミッションセンター（仮称）設置準備室要項について（資：掲） 

（３）総合教育研究センター特任教員の採用人事に係る選考結果について 

（４）人間発達文化学類と大玉村教育委員会との連携・協働に関する協定の締結について 
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（資：掲） 

（５）環境放射能研究所の研究活動報告について（資：掲） 

２．財務施設委：平成２８年度教育経費要望額調について（資） 

佐久間委員から、平成２８年度教育経費要望額調を実施するにあたり，具体的な集約 

日程や方法について提案があり承認された。 

 ３．学 類 長： 

 （１）学類・研究科の教育の検討体制について 

   学類長から、標記についてのメンバーとして、将来計画検討委員会委員及び各学習ク 

  ラスから 1名ずつ、また臨床心理からも選出いただきたいとの提案があり了承された。 

（２）教員の外国出張について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

   中村洋介  28. 2.17 ～ 2.20  韓国     研究経費 

         28. 3. 1 ～ 3. 4    シンガポール 研究経費 

   生島 浩  28. 3.23  ～ 3.28  フランス   他大学科研費 

      牧田 実  28. 3.24 ～ 4. 2    タイ     科研費 

 

◆研究科委員会◆ 

[審議事項] 

 １．入試委：平成２８年度大学院人間発達文化研究科地域文化創造専攻第３次学生募集に 

ついて（資） 

栗原委員から、人間発達文化研究科地域文化創造専攻の入学手続（予定）者が募集人員 

に満たないため、3次募集実施について説明提案があり、承認された。 

 ２．将来計画検討委：教職大学院の教育課程について（資） 

   井實委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（アナウンス） 

 ①業績報告書の提出について（学類長） 

  標記について、協力願いたいとのアナウンスがあった。 

 ②入試の出願状況について（学類長） 

  多くの志願者が集めることが出来たことに御礼があった。 

 

次回の教員会議は２月１５日（月）１３：３０から開催することとした。 

 


